



ころ柿集会(児童会)

松里地区の名産「ころ柿」についてみんなで学習しました。
今年は4年ぶりにころ柿作りも体験しました。
高学年がしっかり下学年をサポートして、一人2つ皮むきからちょうとりまでできました。

まずはころ柿クイズ
学習会で学んだことを
覚えているかな。



一生懸命に皮む
きをしました。



消毒をしてから、
干しました。



2年生の取組 (生活科)

2年生は、生活科の学習で、一人一鉢ミニトマトを育てました。葉が増えて、くきが伸びて、実ができて収穫、と少しずつ生長していくようすを観察しました。また、畑ではキュウリ・ピーマンなどの夏野菜とサツマイモを植えました。収穫後は、お家に持って帰って食べました。



調理実習 (家庭科)

5・6年生は、家庭科で調理実習を行いました。自分たちで育てた野菜を自分たちで調理して、食べることができました。5年生は、ご飯、お味噌汁、ほうれん草のお浸しを調理しました。6年生は、ジャーマンポテトを調理しました。



お弁当の日(5, 6年生)

給食委員会の子もたちによる給食集会を開きました。赤・黄・緑の食べ物についてみんなに知らせました。
5, 6年生のみですが、お弁当の日を設けました。家庭科の授業で学習したことを生かしながらお弁当を作っていました。

給食集会の様子
赤・黄・青の
食べ物を知っているかな



栄養・彩りも考えて作ったよ。
お弁当作りって大変！！

